
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－友愛・協調・責任－ 

山ぼうし 山ぼうしは「立志の樹」といわれ、正門脇の「山ぼうし小庭園」には 

『花も実も 蒼天に立つ 山ぼうし』 

の碑（初代 PTA 会長の盛合聡氏揮毫）がある。花言葉：友情 

5 月 8 日に PTA 総会が開催され、すべての議案が承認されま

した。当日は総会の前に行った授業参観と併せて、33 名の保

護者の皆様に参加していただきました。欠席された方には生徒

を通じて資料を配付しましたので、ぜひご一読願います。 
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『 新 P T A 役 員 』 

＜会長＞    戸田麻子さん(M3) 

＜副会長＞   鳥居一仁さん(E3)  髙田誠次さん(E2) 

＜監事＞    刈屋文子さん(M2)  沼崎はるかさん(F1) 

＜理事＞    各学級より 2名選出  

＜母親委員長＞ 堀合真美子さん(F3) 

 本校は昨年度に引き続き、宮古警察署より「自転車安全

利用モデル校」の指定を受けることとなりました。4月 18

日には、指定書の交付式とシートベルトの模擬衝突体験機

を使用した講習会が 

行われました。本年 

度においても保護者 

の皆様と力を合わせ、 

地域や他校生の模範    【模擬衝突体験の様子】 

となる交通マナーを身につけさせていきたいと思います。 

 

 歴史の扉⑪ ～先人の求めたる道を求めて～ 

『河川敷大清掃開始』 ＜平成 3 年 4 月 24 日＞ 

 生徒会執行部が中心となり、清掃区域の割当や時間

配分など、綿密な計画が立てられた。この活動の 3つ

の目的として、「地域の人々とのつながりを大切にす

ること」、「創立 20 周年に向けて生徒会活動を盛り上

げること」、「生徒自身の通学マナーを見直すこと」

が掲げられた。清掃区域は、津軽石川周辺と通学路、

稲荷橋から南下して津軽石の郊外に至る範囲に及ん

だ。この活動は継続して行われ、近隣小中学生も参加

する「鮭の町復興クリーン大作戦」の原型となった。 

 9（日）関東支部同窓会  

12（水）第１期定期試験（14 日まで） 

19（水）芸術鑑賞 

20 (木) 鮭の町復興クリーン大作戦 

27（木）校内球技大会（28 日まで） 

 

 

 

6 月の主な行事と月間生活目標 

計画的な学習の実践 

クラスの団結を図る 

 4 月 25 日、岩手県警スクールサポーターの柏崎建一氏

を講師としてお招きし、本年度の情報モラル講習会を実

施しました。講習会では「SNS を利用した少年非行の現状

と課題」、「児童 

ポルノ事案の主な 

違反態様」、「青 

少年のための環境 

浄化に関する条例」 

「SNS 被害防止の 

ために認識すべき 

こと」等について 

身近で具体的な 

事案を        【生活委員長お礼の言葉】 

数多く紹介しながら、日常のインターネット環境に対す

る課題意識の高揚を図っていただきました。 



 5 月 14 日に「春の全国交通安全運動」に合わせ

て交通事故防止を呼びかける街頭活動が、国道 45

号線津軽石橋交差点で行われました。街頭活動に

は、市内の中学校、岩手県警宮古警察署、本校の

交通安全委員会が参加し、交差点を通過する通学

生や、ドライバーに交通事故防止を呼びかけまし

た。通勤や通学、帰宅時間帯は交通量が多いので、

交通事故に遭わないよう注意しましょう。 

 第 71 回岩手県高等学校総合体育大会が、5月 23

日より陸上競技、ラグビーフットボールを皮切り

に県内各地で開催されています。総合開会式は荒

天のため中止となりましたが、21 日には学校を代

表して出場する選手団に対して壮行式が開かれ、

応援委員が中心となり全校生徒から熱いエールが

送られました。選手一人ひとりが持てる力を十分

に発揮し、宮古工業高校 47 年の集大成となる実り

多い高総体になることを期待しています。 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

3 学年より 
【生徒総会】 

 

1 学年より 
【1 学年 PTA】 

部活動紹介 
【高総体に向けて】 

 

2 学年より 
【交通安全街頭活動】 

 

5 月 9 日に生徒総会が行われました。この生徒総

会は、生徒会執行部が中心となってより良い学校

を作っていくために行われるものです。 

今年度の生徒総会では 3 年生が積極的に意見・

質問を出し、また丁寧かつ正確な受け答えで最上

級生としてあるべき姿を見せてくれました。生徒

総会を通じて、最上級生としての意識を更に強く

持つことができました。 

 

 5 月 8 日、PTA 総会に引き続き 1 学年 PTA が行

われました。1学年からは学年全体の様子や今後

の日程等について、教務部からは教育課程や各種

試験等について、生徒指導部からは自転車のマナ

ーや携帯の使い方等について、進路指導部からは

進路選択に関する基本的な考え方や企業が求めて

いる生徒像等についての説明を行いました。 

1 年生の生徒達には、工業人としての知識や技

術の習得に加え、人間的な成長も図りながら、充

実した学校生活を送ってほしいと思います。 


